

Montréal, le 28 septembre 2018

## Aux locataires des habitations Terrasse Coursol 850, rue Des Seigneurs

## Travaux majeurs reportés

Chers locataires,

Le projet majeur de rénovation de votre ancien immeuble situé au 850, rue Des Seigneurs ne pourra pas être réalisé cette année tel qu'il avait été planifié.



Chaque année, l'Office municipal d'habitation de Montréal (OMHM) demande un budget de rénovation en fonction des besoins d'entretien et de rénovation de ses immeubles. L'OMHM élabore ensuite différents scénarios afin de planifier les travaux. Des projets démarrent, des consultations sont réalisées, des plans et devis sont préparés et certains appels d'offres sont lancés. L'objectif : être prêts à démarrer les chantiers une fois le budget confirmé.

Cette année, l'OMHM a obtenu un budget inférieur à celui espéré. La planification a été revue afin de terminer les chantiers déjà en cours. Seulement quelques nouveaux chantiers ont pu commencer en 2018.

Rappelons que les travaux prévus coûteront près de 8 M\$ et devraient durer environ 18 mois.

Nous vous informerons de l'évolution du dossier. Soyez assurés que nous faisons tout en notre possible pour permettre, à ceux et celles qui le souhaitent, de revenir dans leur ancien logement le plus rapidement possible.

Merci de votre compréhension.

## Des questions concernant le chantier?



Julie Chalifour Agente de liaison 514 872-9224